

和倉小だより

2月号

学校ホームページ <http://www.city.nanao.lg.jp/wakurasho/>
学校メールアドレス wakurasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp

七尾市立和倉小学校
TEL 62-2070
FAX 62-2082
文責 村中

【目指す学校像】

- 子どもにとって：『勉強がわかるから、楽しい学校』
- 保護者にとって：『信頼できるから、協力したい学校』
- 地域にとって：『活動が見えるから、応援したい学校』
- 教職員にとって：『子どもや仲間がいるから、働きたい学校』



2月 ~ キャッチボールの中に人とのかかわりが ~

1月中、市内小中学校の図工・美術の先生方、いじめ対応アドバイザーの先生、中能登教育事務所指導主事の先生方が和倉小学校に来られました。どの先生方も共通して、

「和倉小学校のお子さんは、挨拶が上手ですね。挨拶をされて私たちも気持ち良くなりました。」とおっしゃっていました。中には、「立ち止まって、こんにちとは挨拶をされた後、お綺麗ですねと言われてしまいました。」と嬉しそうにお話しされる先生もおいでました。

児童会代表委員会や6年生が中心となり、4月から挨拶運動や挨拶大作戦に取り組んできたことがこのような和倉っ子の姿にあらわれたのではないかと嬉しく思います。

さて、以前、私は星稜高校野球部名誉監督の山下智茂さんの講演会に参加しました。その中で、このようなお話がありました。

・一生懸命な姿、本気の姿は人々を感動させる。
だから、一生懸命な人、本気で取り組んでいる人は、
周囲の人々が支えてくれる。

・集団生活の中で大切なことはあいさつである。
いつでもどこでも相手の目を見て、明るく、はきはきと、
相手より先に行くことが大切である。

・キャッチボールの中に、人との関わりにおける大切な要素が含まれている。
「相手が捕りやすい胸元めがけて投げるとい相手への思いやり」
「相手が捕りにくいところに投げた時に、申し訳ないという気持ちであやまるマナー」
「捕りやすいところに投げた相手に対する尊敬。リスペクト」等……。



・強いチームは、あたりまえのことをあたりまえに行う。そして、小さなことを丁寧に行っている。

長年にわたる指導の経験からたくさんの貴重なお話をされました。

「あたりまえのことをあたりまえに、そして、小さなことを丁寧に行う和倉っ子。」

「相手に対する思いやりや尊敬の気持ちを持ち、しっかりとあいさつのできる和倉っ子。」

そんな和倉っ子を育て、ますます地域の皆さんから支えられる和倉小学校にしたいと思います。

保護者及び地域の皆様方には、ご支援ご協力をお願いいたします。



和倉っ子の活躍



石川県ジュニアバドミントン低学年大会

〈3年男子 シングルス〉 優勝 山田 和功



素敵な人権の花鉢をいただきました

七尾市人権擁護委員協議会から、七尾市人権擁護に関する標語で入選した中村結衣(6年)さんの標語と花鉢をいただきました。職員室前廊下に展示してあります。結衣さんの優しい気持ちが標語と花に表れています。

感染拡大防止のために ご協力をお願いいたします

- お子さんの毎朝の検温と記録をお願いします。
(記録用紙の提出をお願いする場合がありますので大切に保管してください。)
- 登校時のマスクとハンカチの準備をお願いします。(予備マスクをランドセルに入れてください。)
- お子さん本人に限らずご家族に、発熱等の症状がある場合、または、強い倦怠感、味覚嗅覚に異常がある場合はお子さんの登校を控えるようお願いします。(欠席日数には入りません。出席停止扱いとなります。)
- お子さんがPCR検査を受けることとなった場合は、学校(TEL62-2070)まで連絡をお願いします。
また、検査結果が分かり次第速やかに学校まで報告をお願いします。
(土曜日、日曜日、祝日の場合は、七尾市教育委員会TEL53-5090まで連絡・報告をお願いします。)



Let's call..オアシスライン

～親子のなんでも電話相談室～

TEL 0767-52-0783

受付時間: 13:00~16:00(月曜~金曜)

相談内容: 悩んでいること、困っていること

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

～オアシスライン担当～

